
■卓話者紹介　　　　　　　　　天野純一君
高橋秀隆君は昭和46年３月１日生まれ、

白沢町で沼田アルミの代表取締役、建材業を
されています。昨年７月入会で仕事を頑張っ
ています。
■卓　　話
アルミサッシ業をしていますが、地元の仕
事をしたいと思っておりますけど遠くの現場
が多く、なかなか例会出席できず、入会以来
この場の出席は初めてです。
41才で妻と小学３年生の息子の３人家族

で子育ては大変ですけど、元気なので助かり
ます。仕事に関連して利根沼田経営研究会と
いう会で仲間と会社経営について学んでい
て、そのことについてお話しさせていただき
ます。
司建設の松井会長から、次を担うのは君達
若い世代だから何か考えろと言われ、まず経
営について学ぼうと、20名が集まり月１回
勉強会を行うことになったのが始まりで、
2009年４月からスタートしました。
最初は松井会長の考えから学びましたが、

自分達で講師を頼んで設営し運営をしていま
す。年3000円の会費で必要に応じて会費は
徴集し、明文化された会則はありません。会
員は会社代表者７名とこれからの経営者ばか
りで、二世三世が多く年代も30～45才位が
中心です。私も二世で父が昭和21年生まれ
私が46年生まれで第二次ベビーブーマー、
会員も同世代で、沼中10クラス、JC時代も
同期13名と多く、平成元年高校卒業、大学
時代はバブルで卒業の時は崩壊していて、失
われた時代を歩んできました。また、インタ
ーネットの時代となり、情報のスピード化、

大量化により大き
く仕事や流れが変
わりました。
デフレ時代、グ

ローバル社会など
大きな変革により
混沌とした世の中
でどう会社を経営
し生き残るか。親
の世代の感覚だけ
では続けられない

という不安と悩みを会員は共通に持っている
ことがわかりました。
諸問題に対して一つひとつ解決を心掛け、

会社とは、社会での役割、経営者とはという
すぐに答えられない事を自分なりに整理でき
るように月１回２～３時間テーマを持って考
え論議して、社会の中、現場で再度向き合っ
て自問自答しているところです。
経営や企業理念を作り文書にして、社員と

共有化し、基本コンセプトを理解し学んでい
くというプロセスが大事だと思います。今は
儒教の四書の中の大学を学んでいます。人と
しての基礎づくりを学び、横山パストにも講
義いただき、四つのテストを教えていただき
ました。また、県政について県議からも講義
いただき、外からの講師だけでなく、自分達
が現場での悩みや商品開発の評価等、異業種
交流という中で本音の話もしています。
現在40代に入りましたが、父から引きつ

いだのが30才で、この10年間は体質改善に
取り組み社内を一新させ、今後の10年で経
営基盤を強化、その次の50才代では、経営
を広げて次世代につないでいきたいと考えて
います。
世襲性にはこだわらず、社員の中からつな

いでいただいてもかまわないと思っていま
す。利根沼田に役立つ企業として経営してま
いりたいと思いますので、皆様先輩方にご指
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導していただき学んでまいります。

■司　会　　　　　赤間昌彦ＳＡＡ出席委員
■ソング　それでこそロータリー　　　　

諸田豊二君
宮澤孝幸会長

今月はロータリー理解推進月間です。
これは会員にロータリーについて知識と理
解を一層深めてもらいたい、同時にロータリ
アン以外の、一般社会の人々にもロータリー
の事をよく知ってもらうためのプログラムを
実施する月間です。この運動は今から２５年
前1988年１月に始まりました。
ロータリーとは何かという答えは、ロータ
リアンの数だけあると言われています。
参考までにここに書いてある、ロータリー
とは、人道的奉仕を行い、あらゆる職業にお
いて高度の道徳的基準を守ることを奨励し、
かつ世界における親善と平和の確立に寄与す
ることを目指した実業人および専門職業人が
世界的に結びあった団体です。簡単にいえば、
自分を磨き人を育て、時には慈善行為、ボラ
ンティア活動などを行う世界的な団体です。
また、戦略計画の中では、地域の人々の生
活を改善したいという情熱を、社会に役立つ
活動に注いでいる、献身的な人々の世界的ネ
ットワークと書いてあります。
しかし、今の言葉だけの説明ではなかなか
理解しにくいのではないでしょうか？
そこでロータリーを学ぶための、最も具体
的な方法として四つ、川崎西RCの故田澤龍
吉氏は「私の勉強法」のなかに書いておりま
す。
１つは、文献による法。２つ目は先輩の話
を聞く法。３つ目は対話する法。４つ目は、
体で覚える法。
何といっても極めつけは、基本中の基本で
ある、毎週の例会に出席する事、各種行事に
参加し他クラブへのメークアップや各種セミ
ナー等、あらゆる機会に出席し体験から身体
で覚える事です。
米山梅吉翁も言っています。「ロータリー
の例会は人生の道場である」。
ロータリーを知り、ロータリーを好きにな
り、そしてロータリーを大いに楽しみましょ

う。
関　真一幹事

・特記事項なし

◎SAA出席委員会　　　 桑原伸一郎委員

◎ニコニコ委員会　　　　　　小暮正人委員
・宮澤孝幸君　本日の卓話は高橋秀隆さん。
どんな話か楽しみです。

・横山公一君　第22回源流セミナー岐阜に
参加。水石さんに大変お世話になり。皆さ
んも参加されると楽しいですよ。16日だ
るま市無事終了。一年の福を求める人でだ
るま屋さんが賑わいました。皆様も福を買
い求めましたか。

・ニコニコ一週間　新入会員卓話で高橋秀隆
さんをお迎えでき。
松野正一君　　赤間昌彦君　　水石清治君
木下　進君　　田代経量君　桑原伸一郎君
天野純一君　　金子吉志君　　諸田豊二君
春日政志君　　荒井静雄君　　桑原　滋君
高橋良治君　　深津卓也君　　飯島千明君
関　真一君　　櫛渕光彦君　　割田一敏君
永井彰一君　　斎藤正典君　　保坂充勇君
桑原　裕君　　角田　隆君　山田龍之介君　
笹川正之君　　桑原敏彦君

◎ニコニコ前期優秀者表彰
☆特　別　賞
宮澤孝幸君　　角田　隆君　　横山公一君
水石清治君　　斎藤正典君　　関　真一君
山田龍之介君　津久井功君　　

☆ニコニコ賞
今井幸吉君　　櫛渕光彦君　　天野純一君
割田一敏君　　木下　進君　　桑原　裕君
松野正一君　　赤間昌彦君　　片山晃一君
飯島千明君　　阿形登氏君　　保坂充勇君
塩浦敬之君　　前田善成君　石澤雄一郎君
桑原伸一郎君　宮内明彦君　　武田　寛君　

◎財団BOX IN 阿形登氏委員長
宮澤孝幸君　　関　真一君　　角田　隆君
水石清治君　　松野正一君　　前田善成君
諸田豊二君　　木下　進君　桑原伸一郎君
割田一敏君　　保坂充勇君　　飯島千明君
阿形登氏君

例 会 報 告

会長の時間

幹事報告

委員会報告

会 員 数 会場出席 メ ー ク 出 席 率

61名 35名 10名 75.00％


